

Inauguración de la Exposición "De generación en generación"

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 10 de Abril de 2018 06:53



La Asociación Cultural Punctum 2.0. en colaboración con la Asociación Feminista Tiemar presenta la exposición fotográfica "De generación en generación" que podrá ser visitada desde el día 12 al 22 de abril en el Centro Cívico de Playa Honda de lunes a viernes en horario de 10 a 12 horas y de 18 a 20 horas.

La muestra recoge 14 fotografías que invitan a la reflexión y al cuestionamiento de la versión más sexista del refranero español en cuanto a la vigente visión estereotipada de la mujer en la sociedad actual. El objetivo de este proyecto es cambiar el sentido de esas expresiones paremiológicas y redirigirlas de manera positiva para así comenzar un acercamiento hacia formas de pensar que no sean las dominantes.

Fecha de inauguración: Jueves, 12 de abril de 2018

Hora: 19:00 horas.

Lugar: Centro Cívico de Playa Honda.